

racées attestent le pouvoir de ce pauvre enfant d'Amettes méprisé, insulté, bafoué pendant sa vie. Nulle lecture ne peut être plus intéressante en même temps que plus édifiante.

VIE DE MONSIEUR BOURGET, par Leblond de Brumath. Nous avons déjà, en son temps, rendu compte de cet ouvrage qui parut le jour même des funérailles du regretté Archevêque. Tous ceux pour qui le souvenir de ce prélat sera toujours cher, voudront avoir ce volume dans lequel est fidèlement retracée cette vie si pleine de bonnes œuvres, de fondations pieuses, d'établissements de communautés, de séminaires, de collèges.

Après avoir lu ce livre, on connaîtra complètement le grand prélat et on aura un souvenir ineffaçable de cet Episcopat remarquable.

LA DÉFENSE. Ce livre composé par un prêtre du diocèse de Montréal, donne dans ses 146 pages des solutions courtes aux principales objections contre la religion. Ces solutions, extraites des meilleurs auteurs, ne peuvent venir dans un temps plus opportun. La Religion et l'Église sont attaquées de toute part avec la plus grande énergie; rien donc de plus utile qu'un livre dans lequel sont réfutées les objections, les erreurs des demi-savants, des hérétiques, des incrédules, des apostats.

Que de bien peut faire un tel ouvrage, en détruisant les préjugés de l'impiété, de l'ignorance et de la lâcheté. Trop souvent des catholiques convaincus et fervents ont laissé attaquer devant eux les vérités de leur religion, faute de connaître les arguments qui pouvaient réduire au silence, ceux qui attaquaient leur foi. La Défense leur fournira ces arguments; ils pourront ainsi prouver la sainteté de leur religion et gagner aussi des âmes plongées encore dans les abîmes du doute.

A LA VEILLÉE, contes et récits par Faucher de Saint-Maurice. Ce livre, comme dit l'auteur, a été écrit pour offrir à des enfants des contes qui leur parleraient du passé, qui leur feraient se rappeler les dangers, les fatigues l'abnégation de ces premiers Français, si courageux et si croyants qui fondèrent le Canada. Nous ne pouvons analyser les récits qui composent ce volume; le temps nous manque et d'ailleurs nous ne voulons pas déflorer le plaisir de ceux qui le choisiront. Nous signalerons spécialement le récit: "Les larmes du Christ" qui se termine par ces paroles se rapportant si bien à notre époque: "Les larmes du Christ sont là pour protéger les portes de son Église et toujours elles feront trouver à ceux qui voudront s'élever contre elle, les gémonies sur les bords du Tibre, la roche Tarpéienne aux pieds du Capitole."

TROIS LÉGENDES DE MON PAYS par J. C. Taché. Dans la première de ces légendes: *L'Ilet au Massacre*, l'auteur a voulu montrer l'état de barbarie profonde des sauvages habitant notre pays avant l'arrivée des missionnaires; dans la seconde; *Le Saganou du Kapsouk*, il nous peint la lutte morale des sauvages lorsque les missionnaires leur apportèrent la vérité; dans la troisième enfin: